



Überall auf der Welt werden Frauen diskriminiert, benachteiligt, unterdrückt. Überall auf der Welt sorgen Frauen für das Überleben ihrer Kinder und Familien. Überall auf der Welt ergreifen Frauen Initiativen für eine bessere Zukunft.

Frauen verbinden Welten – Frauen kämpfen international!

Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen vom 4.-8.März 2011 in Venezuela

Wir möchten dieses zukunftsweisende Projekt ideal und finanziell unterstützen und in Bremen die Emanzipation der Frau und die Zusammenarbeit der kämpferischen Frauenbewegung fördern.

Unser nächstes Treffen findet am Dienstag, 7.12. um 18.30 Uhr statt.

Wir treffen uns wieder im „zeiTraum“ in Walle, Ritter-Raschen-Str.4
(Linie2,10 oder Bus 26,28 Haltestelle „Waldau-Theater“)

Bisher haben wir am 7.12. geplant:

Film „Die Frauen der Welt“

Beratung und Entscheidung über Aktivitäten zur Weltfrauenkonferenz in Bremen

Erste Vorschläge sind:

- ein Solidaritätskonzert
- verschiedene Spendenaktivitäten
- eine vielfältige Öffentlichkeitsarbeit
- am internationalen Weltfrauentag 8.3.2011 eine Demonstration und Stände

Gründung einer Stadtfrauenkonferenz in Bremen

In Deutschland wird die Weltfrauenkonferenz der Basisfrauen durch Stadtfrauenkonferenzen vorbereitet. Inzwischen arbeiten Frauen in 29 Städten gleichberechtigt und solidarisch zusammen.

Wir freuen uns über viele neue MitstreiterInnen.

Ansprechpartner für das Vorbereitungsteam ist Marijana (Tel: 3339515, ma.grsak@nord-com.net)

weitere Informationen unter: www.weltfrauenkonferenz.de

